

NOTES.

Frère Thomas Gorman de la succursale No. 134, St. Jean, N. B., a été nommé, par le gouvernement local, membre du Bureau des Ecoles de cette ville.

L'« Evening Telegram » du 4 Avril nous apprend que sa Grandeur le Très Révé. Dr. Howley est sur le point d'établir une succursale de l'A. C. B. M. à St. Jean, Terre-Neuve.

Les membres de la Succursale Star of the Sea No. 172, Collingwood, ont fait la Sainte Communion en corps à la messe de 9 heures dans l'église Ste. Marie de Collingwood le jour de Paques au matin.

Un Frère de Toronto nous informe que les Succursales réunies de cette ville se proposent d'avoir leur deuxième excursion annuelle à Wilson Park, N. Y., le Lundi, 15 Juillet, via Steamer « Garden City. »

Il nous fait plaisir de savoir que Frère Chas. J. Grant de la Succursale 172 a reçu une promotion bien méritée et qu'il est maintenant Capitaine d'une des Barges des Lacs faisant voile de Buffalo N. Y.

La Succursale No. 1, Windsor, Ont. est présentement et a été pendant plusieurs années la première Succursale du Canada; mais d'après les apparences d'aujourd'hui elle devra avant longtemps céder le pas à la Succursale No. 184, St. Jean, N. B., et à la Succursale No. 192, Halifax, N. E., qui la suit de très près.

L'accroissement constant et le succès continu de l'A. C. B. M. du Canada est une affaire au sujet de laquelle « les félicitations mutuelles sont assurément dans l'ordre » et il ne faut à notre population Catholique qu'une connaissance plus approfondie des bénéfices qu'offre notre association, pour lui assurer à l'avenir un succès encore plus grand.

Les frères Juge Landry et John L. Carleton ont fait, le 9 Avril, une visite fraternelle à la succursale No 212, récemment établie à Frédéricton, et furent l'objet d'une cordiale bienvenue. Cette succursale promet d'être avant longtemps aussi forte en nombre qu'elle l'est aujourd'hui dans la classe d'hommes qui la composent.

Nous offrons notre plus sincère sympathie à Frère Burns de St. Jean, N. B. à l'occasion du décès de son père, feu Wm. Burns Ec. de Québec, dont les funérailles ont eu lieu le 7 Avril. Les Officiers du Grand Conseil ne pourront jamais oublier l'extrême courtoisie que leur a témoignée le Frère Burns lors de la Convention tenue en Septembre dernier.

Le premier trimestre de la taxe per Capita de 1895 était du 1er d'Avril et le second trimestre sera dû le 1er

Juillet. Les officiers des succursales voudront bien lire la clause 60 de la Constitution. Les succursales qui ont payé le « 50c. additionnel » avec les Cotisations Nos. 1, 2, 3 et 4 de cette année seront créditées d'autant à compte du Fonds Général, vu que ce n'était pas l'intention de faire payer ce « 50c. additionnel » après la dernière cotisation de 1894.

Frère Frank J. Sweeney, le fils d'un Irlandais, préside la succursale de Moncton, N. B., laquelle est composée en majeure partie de membres Français. Frère le Professeur Belliveau, le fils d'un Français est président de la succursale de Frédéricton, N. B., dans laquelle il est le seul de sa nationalité. La même chose est vraie pour d'autres parties du Canada et nous avons ainsi de frappants exemples de la Catholicité de l'A. C. B. M. qui ne reconnaît ni race ni couleur, mais seulement la fraternité commune dans les liens d'une même Foi.

La nouvelle constitution de l'A. C. B. M. du Canada, qui devrait être dans les mains de chaque membre, donne l'avis légal aux membres des cotisations mensuelles régulières. Si une cotisation spéciale est requise dans aucun mois, avis en sera donné aux membres au moyen de CANADIEN, notre organe officiel. L'état de la cotisation donné maintenant mensuellement dans le CANADIEN n'est pas l'avis aux membres d'une cotisation; cet état est donné pour se conformer à la clause 7 de la loi du Fonds des Bénéfices. Comme de raison il rappelle aux membres la cotisation mensuelle, mais l'avis légal requis est donné dans les clauses 8 et 9 de la constitution.

Désirez vous augmenter le nombre des membres de l'association? Certainement oui. Bien, les points d'ordre raffinés, les débats sans fin, l'éloquence chaude et passionnée ne produiront pas ce résultat. De l'action, de l'action, de l'action! c'est le talisman magique. Vivez à votre devoir comme un citoyen et un Catholique: soyez charitable envers tous, visitez les malades de votre Succursale et n'ayez pas seulement des paroles mais des actions pour ceux qui sont dans l'affliction. Elles sont requises de vous comme membre de l'A. C. B. M. Tenez à la lettre de ces choses et voyez si votre exemple ne porte pas plus de fruit que votre éloquence.

Le 1er de Mai la Succursale No 54, de Montréal, a tenu sa première assemblée dans sa nouvelle salle, rue Craig. Le Révé. O'Donnell, cure de la paroisse, était présent et après que les affaires régulières de la Succursale furent terminées, adressa la parole, dans des termes très encourageants, signalant que l'A. C. B. M. est une association que l'Eglise ne se contente pas seulement de tolérer, mais qu'elle bénit et désire voir progresser de

touto manière possible. Il fit allusion à la sollicitude de Notre Saint Père pour les sociétés imbuées de l'esprit vraiment Catholique, et conséquemment de l'amour qu'il doit avoir pour notre A. C. B. M. Frère C. O'Brien le digne président, remercia le Révé. O'Donnell, au nom de la Succursale, de son adresse très instructive, et exprima l'espoir qu'il les honorerait d'une visite de temps à autre.

COMMENTAIRES DE LA PRESSE.

THE CANADIAN tel est le titre d'un excellent petit journal mensuel, publié à London (Ontario), rédigé en Anglais et en Français, organe officiel du Grand Conseil Canadien de la Catholic Mutual Benefit Association, mieux connue sous l'abréviation de C. M. B. A. La C. M. B. A. est une association de secours mutuel, active et prospère aux Etats-Unis comme au Canada où le nouvel organe ne manquera pas de lui donner un mouvement de progrès encore plus sûr et plus accéléré.—L'Ouvrier Catholique.

Le numéro 2 du journal THE CANADIAN, de London, Ont., organe du Grand Conseil de la C. M. B. A. du Canada, nous est tombé sous la main, et nous sommes heureux de souhaiter à ce nouveau confrère la plus cordiale bienvenue. THE CANADIAN est rédigé en Anglais et en Français, et l'abonnement ne coûte que 50 centes par année. Adresse: S. R. Brown, 341 Queen's Ave., London, Ontario. Nous espérons avoir bientôt l'avantage de compter THE CANADIAN parmi nos échanges.—La Sentinelle.

Un journal pour l'A. C. B. M.—A la session du Grand Conseil de l'A. C. B. M. tenue en cette ville en Septembre dernier, il fut décidé de fonder un organe officiel. Le premier numéro vient justement de paraître et a nom THE CANADIAN (Le Canadien). Le journal est envoyé à tous les membres et publié mensuellement sous la direction de Mr. S. R. Brown, l'habile et efficient Grand Secrétaire de l'association. Le journal est imprimé au bureau du Catholic Record, London, Ont., et son apparence typographique est excellente.—St. John Globe.

Nous recevons de London, Ontario, le premier numéro d'un journal, intitulé LE CANADIEN et qui est l'organe des intérêts du Grand Conseil de la C. M. B. A. du Canada, société Catholique de secours mutuels. Il est rédigé en Anglais et en Français, car cette société compte des membres Canadiens-français en grand nombre. Il paraît sous les mois et contient de très bons articles sur les avantages de cette société. Nos félicitations et remerciements à qui de droit.—La croix du Canada.

L'organe officiel de l'A. C. B. M. du Canada vient justement d'être envoyé du bureau du CATHOLIC RECORD, London, Ont. Le Grand Secrétaire Brown en est l'éditeur, assisté par d'habiles assistants dans toutes les provinces de la Puissance. Le numéro que nous avons sous les yeux est excellent et intéressant et de même que le bon vin nous avons la conviction que l'organe, qui s'appelle LE CANADIEN se bonifiera en vieillissant. Tout journal, ayant le but si élevé de celui-ci, et portant un nom si estimable, mérite d'atteindre le haut de l'échelle par sauts et par bonds comme la splendide association dont il est l'organe. Succès au CANADIEN, succès à l'A. C. B. M.—P. E. I. Watchmar

Il nous fait plaisir de pouvoir annoncer que le nouvel organe de l'A. C. B. M., qui a nom LE CANADIEN, a fait sa première apparition. Son format est de huit pages et il est imprimé au bureau du Catholic Record. Il est si poins besoin de dire qu'il sera bienvenu chaque mois au domicile de chaque membre de l'association. Le premier numéro contient une lettre de l'Archevêque de Toronto, adressée au Grand Secrétaire, Mr. S. R. Brown, qui a été chargé de la direction de la partie éditoriale. Les paroles de Mgr. sont des plus bienveillantes et font voir à l'évidence l'intérêt qu'il prend dans l'association, et qu'en vérité il a manifesté déjà en maintes occasions comme preuve de son approbation et de son active coopération au progrès de l'association depuis son début dans la Puissance. Elle a eu son berceau dans son diocèse alors qu'il était Evêque de London, et c'est lui qui l'a nourrie dans son enfance. Aussi ce doit être une grande consolation pour lui d'être témoin de l'expansion de l'influence bienfaisante de l'association dans presque chaque paroisse de cette vaste étendue de pays.

Les articles du premier numéro de l'organe sont habilement écrits et calculés pour créer un intérêt encore plus vif dans le travail de l'A. C. B. M. Il donne beaucoup d'informations précieuses en Français et en Anglais. Et d'après ce que nous savons de l'avenir, nos membres peuvent être assurés que chaque numéro contiendra une grande quantité de matière à lire qu'ils saisiront avec le plus grand intérêt.

En confiant la direction de l'organe à Mr. Brown l'Exécutif ne s'est pas trompé. C'est un écrivain toujours prêt et connaissant tout ce qu'il est possible de savoir concernant chaque branche du travail de l'association. Dans ses mains l'organe ne peut qu'être un succès assuré d'avance.

Plusieurs membres de l'association qui sont connus pour d'excellents écrivains ont promis leur concours de temps à autre.

Il y a une chose très consolante en rapport avec le travail de l'A. C. B. M. au Canada, à laquelle nous pouvons ici faire allusion, c'est l'absence complète de toute idée de chicane parmi les membres.

LE CANADIEN est lancé — et commence sa carrière avec une équipe uni et qui s'entend, et nous avons la certitude que chaque membre de l'A. C. B. M., digne de ce nom, fera de son mieux pour promouvoir l'harmonie dans les rangs de l'association et cultiver un esprit de fraternité et de bonne relation. Parfois il peut s'élever des questions sur lesquelles les membres peuvent s'écarter d'opinion. On pourra trouver faute avec ceci ou avec cela. A certains égards il pourra se faire qu'une critique sur des sujets soit dans l'ordre, mais il n'y a pas de raison pour que cette critique ne soit pas faite d'une manière fraternelle, honnête et avec droiture. S'il existe un point faible dans l'association — et peu d'associations existent qui n'en ont pas — nos efforts devraient tendre à l'enfermer. Il arrive trop souvent que la discussion est faite dans un but apparent d'enfermer l'association, mais le moyen adopté, au lieu de l'enfermer augmente sa faiblesse. Nous espérons que ça n'arrivera pas dans l'A. C. B. M.; et, en vérité, si nous pouvons en juger par le caractère des hommes auxquels est confié la direction, il n'y a pas la moindre vraisemblance qu'il en sera ainsi.

Succès donc, disons nous de tout notre cœur, au nouvel organe et à la société qu'il représente.—The Catholic Record.

NOUVELLES SUCCURSALES.

La succursale No 249 a été instituée le 23 Mai 1895, à Joggins Mines, N. F. par le Député d'arrondissement George J. Cooke. Pour la liste des officiers, voir la partie anglaise.

ROLE D'HONNEUR.

La succursale No. 224, Murray Bay, Que., tient le premier rang sur le rôle d'honneur pour le plus grand nombre d'initiés durant le mois d'Avril, ayant initié sept membres.

Les succursales No. 169, Shediac, N. B., et 238, Québec, P. Q., ont initié chacune six membres. C'est la deuxième fois que Murray Bay est la première.

Murray Bay, 3 Avril, 1895.

A une assemblée régulière de cette Succursale No. 224, tenue le troisième jour d'Avril, 1895, la résolution suivante a été adoptée unanimement.

Proposé par Frère William Trudel, secondé par Frère P. Harvey. Que les membres de cette succursale ont appris avec plaisir le mariage de leur jeune frère Arthur Simard et le prie d'accepter, pour lui et son estimable épouse, leurs meilleurs souhaits de bonheur et de prospérité.

Que la présente résolution soit envoyée au directeur du Journal de l'Association, LE CANADIEN, avec prière de la publier.

L. H. CHAPRON, Sec-Arch.

Quelques jeunes libertins se trouvant au un religieux d'un ordre très austère, se mirent à le plaisanter sur son genre de vie, et finirent par lui dire: « Ah! mon Père, vous serez bien attrappé si l'y a point de Paradis. — Vous le serez bien plus, leur répond le religieux, si l'y a un enfer, comme la religion nous l'apprend, et comme il n'y a pas lieu d'en douter. »

L'amour de Dieu renferme l'amour du prochain. L'amour de Dieu et du prochain, c'est la charité. La charité se prouve par les oeuvres. « Celui qui m'aime, dit Jésus Christ, garde mes commandements. »

On est obligé, dit Saint Thomas, de faire l'amour aux pauvres lorsqu'ils sont dans la nécessité, et qu'on a plus que le nécessaire, à l'état et sa condition.